



Jason Taylor, CFA

Fondateur & Associé Principal
Conseils Finance Climat

Jason Taylor, professionnel des marchés financiers avec plus de 20 ans d'expérience, a fondé Climate Finance Advisors, un cabinet de conseil international. Le cabinet collabore avec des institutions financières, des propriétaires et gestionnaires d'actifs, ainsi que des universités. Ces dernières années, Jason a dirigé la fonction et la stratégie de finance durable pour deux banques canadiennes. Il a travaillé en étroite collaboration avec divers groupes au sein de la banque et des marchés financiers afin de concevoir des fonds et des solutions d'investissement durable de plusieurs milliards de dollars pour les investisseurs, les entreprises et les gouvernements.

Jason est formateur dans le cadre du programme de gestion des investissements MBA-CFA du Goodman Institute, où il enseigne l'investissement durable. Les étudiants abordent des sujets tels que l'intégration ESG, la finance durable, la finance environnementale, la finance sociale et l'investissement à impact. En 2022, il a co-créé le premier certificat en finance environnementale au Canada pour le Centre d'éducation prône l'utilisation du pouvoir du capital pour influencer le changement systémique et contribuer à la construction de communautés justes, équitables et résilientes.

Jason a obtenu un MBA axé sur la durabilité, la collaboration et la gestion de l'innovation à McGill/HEC Montréal. Il a été nommé dans la liste des 100 'Best & Brightest list' de Poets & Quants en 2019. Il est titulaire des certifications CFA et CAIA, et est membre du conseil d'administration et du comité d'investissement de la Fondation du Grand Montréal, un propriétaire d'actifs dont l'objectif est d'atteindre la neutralité carbone d'ici 2050 et d'investir de manière responsable.



Jason Taylor, CFA
Founder & Managing Partner
Climate Finance Advisors

Jason Taylor, a capital markets professional with over 20 years of experience, founded Climate Finance Advisors, a global consulting firm. The firm collaborates with financial institutions, asset owners and managers, and universities. In recent years, Jason led the sustainable finance function and strategy for two Canadian banks. He worked closely with various groups within the bank and capital markets to design multi-billion dollar sustainable investment vehicles and solutions for investors, corporates, and governments.

Jason is an instructor in the Goodman Institute's MBA-CFA investment management program, where he teaches sustainable investing. Students learn topics such as ESG integration, sustainable finance, environmental finance, social finance, and impact investing. In 2022, he co-designed the first environmental finance certificate in Canada for John Molson's Education Centre, covering the finance of the natural elements (earth, water, air, nature). Jason advocates for using the power of capital to influence systemic change and contribute to building just, fair, and resilient communities.

Jason completed an MBA focused in sustainability, collaboration, and innovation management at McGill/HEC Montreal. He was named to the Poets & Quants 2019 100 Best & Brightest list. He is a CFA and CAIA charter holder and is a board and investment committee member of the Foundation of Greater Montreal, an asset owner with a net-zero 2050 and impact investing objective.